

## Concejal planteó la necesidad de focalizar atención en adultos mayores

POR CYNTIA LEMUS SOTO



**CURICÓ.** Su preocupación por el estado de abandono en que se encuentran muchos adultos mayores expresó el concejal Raimundo Canquil, quien hizo hincapié en la importancia de entregarles una atención integral para que tengan una buena calidad de vida.

“No todas las personas de la tercera edad están bien cuidadas por sus familias. De hecho, muchas veces son los vecinos que se preocupan de estos ya que son maltratados o no reciben una alimentación adecuada”, expresó Canquil, quien propuso la entrega de más atenciones en la Oficina del Adulto Mayor que funciona en calle Estado de la comuna de Curicó.

Junto con esto, sería una buena idea contar con un vehículo que permita a los funcionarios municipales trasladarse a las viviendas de aquellos adultos mayores que requieren algún tipo de ayuda médica, alimentación u otra.

“Existe un porcentaje de personas de la tercera edad que no forma parte de alguna agrupación y que, por lo tanto, está al margen de las atenciones que entrega la casa que funciona en calle Estado”, precisó el edil.